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11 -1/!t9 der Beilagen zu den Stcnographischen Protok()lIen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G 

der Abgeordneten Dr. Müller, Strobl 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Diesel-lKW-Abgase 

In einem Artikel im Spiegel vom 12.3.1990 wird neuerlich darauf hingewie
sen, daß Abgase aus Dieselmotoren gesundheitsschädlicher sind als bisher 
angenommen wurde. Nach einem Bericht deutscher Experten sind Dieselabgase 
wahrscheinlich für jeden fünften Krebstoten verantwortlich. Es wird also 
in Zukunft in Anbetracht des ständig steigenden Verkehrs notwendig sein, 
auch die Frage der schädlichen Dieselrußemissionen verstärkt zu berücksich
tigen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e 

1. Sind Sie der Auffassung, daß Partikelemissionen aus Dieselmotoren ge
sundheitsschädlich sein können? 

2. Welche Maßnahmen wurden bereits gesetzt um die Dieselemissionen zu redu
zieren? 

3. Haben Sie noch Maßnahmen in Aussicht genommen um eine weitere Reduktion 
von Dieselemissionen zu erwirken? 

4. Wie ist die Haltung der zuständigen EG-Gremien zur Frage der Partikel
emissionen aus Dieselmotoren und welche Maßnahmen haben die Europäi
schen Gemeinschaften auf diesem Sektor geplant? 

5937/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




